

# Senat der Wirtschaft in Mondsee

Der Jahresausklang im Schloss Mondsee drehte sich ums Thema „Europa“

 **MONDSEE.** Der Senat der Wirtschaft lud vor Kurzem zum alljährlichen Jahresausklang ins Schloss Mondsee ein. Über 250 Gäste aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Medien folgten. Die Veranstaltung stand unter dem Titel „Eine Seele für Europa?“ – womit sich der im heurigen März verstorbene Senats-Präsident und Vizekanzler a.D. Erhard Busek intensiv beschäftigte. Senats-Vorsitzender Hans Harrer: „Für Dr. Busek war Europa bis zuletzt immer ein Kontinent des geistigen Diskurses. Wie dringend notwendig dieser ist, zeigt sich auch an den aktuellen globalen Auseinandersetzungen. Europa kann einen wesentlichen Beitrag zu ihrer Bewältigung leisten und den Weg zu einem friedlichen Miteinander weisen. Demnach haben wir uns heute diesem Thema angenommen, um den



**Gäste aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik & Medien kamen bei der Veranstaltung des Senats der Wirtschaft zusammen.**

Foto: Senat der Wirtschaft

Weg von Erhard Busek - für ein friedliches Europa - mit unseren hochkarätigen Gästen weiterzuentwickeln.“

## **Spannende Vorträge**

Wie man Europa wieder die Seele zuführen kann, wurde durch die Ausführungen des Politik-Analysten Thomas Hofer und Landwirtschaftsminister und EU-Kommissar a.D.

Franz Fischler erläutert. Hierzu benötigt es mehr übergreifende, kulturelle Kooperationen. Gleichzeitig müsse man die negative Emotionalisierung, die aktuell vorherrscht, ausblenden. Abschließend wurden noch zahlreiche Senatsmitglieder für ihre Treue geehrt.

**Von unserem Regionauten Senat der Wirtschaft**